

Foto: Paul Fankhauser



## Faszination Iran

Schwarze Schleier und farbige Vielfalt: Der Iran überrascht immer wieder. Acht Personen aus Buchsi und Umgebung haben das schlagzeilenträchtige Land zweimal bereist und hinter der düsteren Fassade des Gottesstaats einen ganz anderen Iran entdeckt – ein Land mit weltoffenen Menschen, reicher Kultur und grossartigen Landschaften. Ruedi Eichenberger ist einer dieser Reisenden. Er berichtet in Bild und Wort.



**Sonntag, 24. Februar 2019, 17.00 Uhr**

in der Aula Oberstufe Herzogenbuchsee,  
Schulstrasse 6

Eintritt: 8 Franken

Die Naturfreunde Sektion Herzogenbuchsee und Ruedi Eichenberger laden freundlich zu dieser Veranstaltung ein.

